

Iris Borutta
Main River Dancers, Lichtenfels

**20th Korbmarkt-Special of
the Main River Dancers,
Lichtenfels**

**Synergy of Square Dance,
culture and craft**

Since 2002, the Main-River-Dancers invite to their "**Korbmarkt-Special**" Saturdays on the weekend of the basket market. For the **20th Korbmarkt-Special** on September 16th, 97 dance enthusiasts from 33 clubs from all over Germany came to pass a sporty-social afternoon and evening together with the Main-River-Dancers. The set-up team had imaginatively decorated the hall of the Lichtenfels gymnastics club with flags from many countries where the members have already danced – with a wide variety of baskets and wickerwork to match the theme.

After registering, the dance enthusiasts could enjoy their hobby for seven hours with various degrees of difficulty. Guest caller Uli Schingen and Club caller Matthias Knabner surpassed themselves in offering a varied and diverse program to the dancers, from Square Dance classic "El Paso City" to Rock 'n' Roll and interpretations by AC/DC, even Mozart.

**20. Korbmarkt-Special der
Main River Dancers,
Lichtenfels**

**Synergie von Square-Dance,
Kultur und Handwerk**

Seit 2002 laden die Main-River-Dancers zu ihrem „**Korbmarkt-Special**“ jeweils samstags am Korbmarkt-Wochenende ein. Zum diesjährigen **20. Korbmarkt-Special** am 16. September reisten 97 Tanzbegeisterte aus 33 Clubs in ganz Deutschland an, um zusammen mit den zahlreich vertretenen Main-River-Dancers einen sportlich-geselligen Nachmittag und Abend zu verbringen. Das Aufbau-Team hatte die Halle der Turnerschaft Lichtenfels fantasievoll mit Flaggen aus vielen Ländern, in denen die Mitglieder schon getanzt haben, dekoriert – passend zum Motto mit den verschiedensten Körben und Korbwaren.

Nach der Registrierung hatten die Tanzbegeisterten 7 Stunden lang die Möglichkeit, in verschiedenen Schwierigkeitsstufen ihrem Hobby nachzugehen. Gastcaller Uli Schingen und Clubcaller Matthias Knabner übertrafen sich darin, der Square Dance-Gemeinschaft ein vielfältiges und abwechslungsreiches Programm zu bieten, das vom Square-Dance-Klassiker „El Paso City“ bis zu Rock 'n' Roll und Interpretationen von AC/DC und sogar Mozart reichte.



Pictures / Bilder: Christine Habich

During dance breaks and at the after-party in the evening there was the opportunity to replenish the energy reserves with a varied cake buffet and savoury snacks. This opportunity was also well used to establish contacts, form new friendships and renew old ones.

The basket market and the Korbmarkt special dance complement each other well. Many square dancers profited

In den Tanzpausen und bei der „After-party“ am Abend bestand die Möglichkeit, die Energiereserven am reichhaltigen Kuchenbuffet und mit diversen herzhaften Snacks aufzufüllen. Diese Gelegenheit wurde auch ausgiebig genutzt, um Kontakte zu knüpfen, neue Freundschaften zu schließen und alte wieder aufzufrischen.

Der Korbmarkt und das Korbmarkt-Special ergänzen sich ideal. Viele Square Dancer

from the occasion to explore the region and to stroll through the basket market. The visitors were very much impressed by the cultural variety of the “**Gottesgarten**” (“garden of God”) and the craft skills of the exhibitors. This is certainly also a free and perfect publicity for the basket town of Lichtenfels.

The Special next year is already being planned. Our guest caller on 14. 9. 2024 is then Sören Lindergaard. We already look forward to meeting our guests.

Translated by Annemarie Cohen

nutzten die Gelegenheit, um auch die Region zu erkunden und über den Korbmarkt zu bummeln. Die kulturelle Vielfalt des „**Gottesgartens**“ und die Handwerkskünste der Aussteller beeindruckten die Besucher sehr. Dies ist sicherlich auch eine kostenlose und optimale Werbung für die Korbstadt Lichtenfels.

Die Planungen für das Special im nächsten Jahr sind schon in vollem Gang. Unser Gastcaller am 14.09.2024 heißt dann Sören Lindergaard. Wir freuen uns heute schon auf unsere Gäste.

